



12 de agosto de 2025

JUSTICIA

A prisión joven vinculada a asesinato de un sicario

Un juez de control dictó prisión preventiva oficiosa contra **Nayle Alondra Parra**, de **19** años, acusada de homicidio calificado por colaborar en la ejecución de *“El Chaca”*, cabecilla de *Los Malcriados 3AD*, en **Álvaro Obregón**. Según la investigación, la joven ayudó a los sicarios a escapar, proporcionándoles un casco y otros objetos usados en el crimen, además de conducir el vehículo en el que huyeron. Aunque inicialmente fue detenida por posesión de marihuana y liberada, la Fiscalía ya tenía una orden de aprehensión en su contra. Su situación jurídica se definirá mañana.

DERECHOS HUMANOS

Campaña egipcia contra creadores de contenido alcanza a tatuadores

Las autoridades egipcias detuvieron a tres tatuadores en menos de una semana por publicar en *TikTok* videos donde tatuaban a mujeres en brazos y espalda, acusándolos de *“violar la moral pública”* y *“actuar contra los valores sociales”*. Estos casos forman parte de una campaña iniciada a principios de mes contra creadores de contenido en redes sociales, que ha llevado a la detención de unas **30** personas. La *ONG Iniciativa Egipcia por los Derechos Personales* criticó estas acciones por considerarlas una criminalización selectiva del contenido en línea.

SEGURIDAD PÚBLICA

Maestra secuestrada murió por tortura, confirma Fiscalía

La *Fiscalía General del Estado de Veracruz* confirmó que **Irma Hernández Cruz**, maestra jubilada y taxista de **62** años, fue asesinada tras ser secuestrada el **18 de julio de 2025** en **Álamo Temapache** por negarse a pagar una extorsión a presuntos integrantes de la *Mafia Veracruzana*, desmintiendo la versión de la gobernadora **Rocío Nahle**, quien afirmó que murió de un infarto. La dependencia informó que la víctima fue torturada durante su cautiverio, lo que provocó su muerte.

NACIONAL



Caso Vallarta: FGR insiste en reparación para seis víctimas de secuestro

El fiscal general **Alejandro Gertz Manero** anunció que la *FGR* apelará la absolución de **Israel Vallarta**, liberado el 1 de agosto tras casi **20** años en prisión sin sentencia por un secuestro ocurrido en **2005**, caso que también involucró a **Florence Cassez** y que fue exhibido como un montaje de la extinta *AFI* bajo **Genaro García Luna** y **Luis Cárdenas Palomino**. **Vallarta**, acusado de liderar la banda *“Los Zodiacos”* y de privar de la libertad a seis personas, defendió su inocencia y rechazó señalamientos de favoritismo político.

mientras la jueza **Mariana Vieyra** destacó que la investigación estuvo viciada por *“efecto corruptor”* del montaje. La *FGR* sostiene que debe garantizarse justicia y reparación del daño a las víctimas del secuestro.

INTERNACIONAL

Liga FBI a empresarios por sobornos millonarios a Pemex

El *Departamento de Justicia de Estados Unidos* acusó a los empresarios mexicanos **Ramón Alejandro Roviroso Martínez** y **Mario Alberto Ávila Lizárraga** de pagar sobornos por al menos **150** mil dólares en efectivo, artículos de lujo y bienes de alto valor a funcionarios de *Pemex* y *Pemex Exploración y Producción*, entre **2019** y **2021**, para obtener contratos energéticos por más de **2.5** millones de dólares. **Roviroso**, presidente de *Roma Energy Holdings*, fue arrestado en **EE.UU.**, mientras que **Ávila**, ex candidato panista a gobernador de **Campeche** y ex funcionario de *Pemex*, sigue prófugo.

DEPORTES



Mata a atleta golpe de calor durante Juegos Mundiales

Mattia Debertolis, figura en la *disciplina de orientación a pie*, murió en **Chengdu, China**, tras permanecer cuatro días hospitalizado luego de colapsar durante la prueba masculina de media distancia en los *XII Juegos Mundiales*. El incidente ocurrió el **8 de agosto** bajo temperaturas extremas de **43 °C**.

CULTURA

Roma, vista por genios de la literatura en una guía única

La *Guía literaria de Roma* recorre la *Ciudad Eterna* a través de las miradas de escritores como **Montaigne**, **Goethe**, **Chateaubriand**, **Rilke**, **Twain** o **Melville**, quienes, entre los siglos **XVII** y **XIX**, convirtieron a **Roma** en escala esencial del *Grand Tour*. Desde **Estrabón**, que describió su grandeza y problemas urbanísticos, hasta autores que exaltaron sus ruinas, plazas, templos y arte.



PODER JUDICIAL

DEL ESTADO DE COAHUILA DE ZARAGOZA